

# HOMÉOPATHIE EN DANGER



La parole  
aux patients

Octobre 2018 : Une attaque sans précédent contre l'homéopathie :  
MENACE CONTRE LE REMBOURSEMENT DE VOS MÉDICAMENTS  
MENACE SUR LA FAÇON DE VOUS SOIGNER DEMAIN

!  
Pour  
défendre  
votre choix  
et votre liberté :

Une action sur 2 fronts :

ECRIRE UNE (OU DES)  
LETTRE(S)

à Madame Agnès Buzyn,  
Ministre de la Santé

aux élus  
de votre département,  
sénateurs et députés

COMMENT ?

Un modèle de lettre est disponible dans la salle d'attente de votre médecin,  
ou à télécharger : [www.snmhf.net](http://www.snmhf.net) ou [www.ahpfrance.org](http://www.ahpfrance.org)

À QUI ?

Remplissez, signez et adressez vos courriers à la ministre de la Santé, à votre  
député et à votre sénateur.

OÙ ENVOYER ?

Ministre de la Santé : --> mail : [homeoendanger@orange.fr](mailto:homeoendanger@orange.fr)  
--> courrier : Homéo en danger - 79 rue de Tocqueville - 75017 PARIS  
--> Remise en main propre à votre médecin qui transmettra.  
Élus : --> Remise en main propre à votre médecin qui transmettra.